

Santa Lucía Cotzumalguapa, 13 de marzo de 2020.

Estimados padres:

Como hemos observado, las noticias recientes se han llenado de historias sobre la propagación del coronavirus, y cómo los diferentes países y estados están lidiando y preparándose ante posibles problemas que podrían enfrentar. Nosotros, en el CAS, queremos que estén enterados que seguimos planeando para estar preparados ante cualquier cosa que pueda ocurrir.

A continuación, se muestra un resumen de algunas expectativas básicas para seguir adelante:

Fase '

Seguimos trabajando con los maestros para asegurar de que se sientan cómodos con el nuevo formato de enseñanza en línea. Practicaremos dentro de cada salón para asegurarnos que los estudiantes se sientan cómodos y estén conscientes del posible cambio de estrategias de enseñanza.

Se espera que todos los estudiantes sigan las instrucciones de Google Classroom, o las plataformas que sus maestros utilizarán, para confirmar la asistencia, recibir indicaciones, y completar evaluaciones para que podamos medir el crecimiento y el progreso, y ajustar las instrucciones de acuerdo para esa plataforma.

Fase 2

Preparación por cierres programados, con aviso previo de los Ministerios de Salud y / o Educación.

Si esto sucede, lo más probable es que tendremos una fecha / periodo establecido, y tendremos pocos días de preparación para comunicar a la comunidad del CAS estas expectativas, y notificar la fecha de inicio de las clases en línea. CAS desea mantener la continuidad del aprendizaje para nuestros estudiantes, tan realista y como sea posible fuera del contexto escolar, en aras del bienestar y aprendizaje de nuestros estudiantes.

El personal continuará comunicándose con sus colegas, se comunicará con los estudiantes y los padres. Los maestros se comunicarán con sus estudiantes lo antes posible, después de que se confirme el cierre del colegio, con respecto al plan de aprendizaje a distancia del CAS.

Fase 3

Cierre inmediato a largo plazo

Si necesitamos cerrar de inmediato, y por un período indefinido, enviaremos una notificación a los padres lo antes posible. Los primeros dos días escolares serán días de planificación docente, lo que permitirá a los profesores y el resto de personal establecer horarios de las clases en línea, subir contenido, evalúen sus dispositivos y planifiquen adecuadamente para una experiencia significativa del estudiante.

Una vez que las clases en línea inicien, como en el plan A, se espera que los estudiantes inicien sesión en Google Classroom según el horario establecido. Si los niños están enfermos, les pedimos a los padres que se comuniquen con los maestros de sus hijos y directores de nivel por





correo electrónico para que las ausencias se consideren justificadas. Después de días de enfermedad consecutivos, solicitaremos una nota del médico como excusa. La falta de respuesta por cualquier otro motivo, incluyendo viajes, se tomará como injustificada.

Se determinará un horario y se comunicará a la comunidad educativa para el cierre indefinido, por períodos de más allá de 10 días.

Viaje

Estamos trabajando para mantener a todos al tanto y lo más saludable posible, a la luz de Coronavirus, COVID-19, que preocupa a todo el mundo.

De conformidad con el estado de calamidad declarado por la Presidencia, debemos respetar la auto cuarentena declarada de 7 días de las personas que regresan de Europa. Debido al alta alerta y la responsabilidad que tenemos de mantener un estado de prevención de COVID-19 en CAS, y la responsabilidad de los padres por cumplir con su deber cívico con las reglas guatemaltecas. A partir del lunes 16 de marzo, no permitiremos que ningún estudiante que haya viajado a países donde se confirmaran los casos de Coronavirus (o tenga familiares que viven con ellos que hayan viajado), regrese al colegio antes de una cuarentena de 7 días. Por favor, lea las reglas a continuación, si desea viajar a cualquiera de estos países: El Salvador, Honduras, Costa Rica, Panamá, México o cualquier país europeo.

1. Su hijo / hija no podrá ingresar a la clase.

2. Excusaremos su ausencia durante el período de cuarentena.

3. Los maestros proporcionarán materiales de aprendizaje, currículo y evaluaciones durante este tiempo.

El personal se ha estado preparando activamente para enseñar en este formato. Sin embargo, queremos establecer expectativas justas.

- Esperamos algunos retos al establecer esta nueva plataforma. Sea paciente y sepa que los directores y el personal, están en comunicación para abordar estos retos. Cada día:
 - o Se registrará la asistencia para todas las clases por cada maestro.

o Cada maestro registrara las asignaciones y evaluaciones.

o Entendemos que la comunicación es imprescindible en un formato virtual. Los maestros se comunicarán tan detalladamente y tan a menudo como sea posible. Por favor sea paciente. Nuestro personal estará apoyando a nuestras familias con preguntas.

Estamos agradecidos por nuestra comunidad de padres, por la paciencia y el apoyo que nos han brindado. Trabajar juntos y depender de las fortalezas de cada uno, nos ayudará a superar este momento desafiante.

Kathleen Wilmeth

Directora General

Colegio Americano del Sur

